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Zusammenfassung

        
Der Beitrag beschreibt die in der Region Hannover (1,15 Millionen Einwohner) geltenden Regeln zur Planung von Eingliederungshilfen für seelisch behinderte Menschen und die Ergebnisse einer Studie zur Prozessqualität dieses Verfahrens. Der Einschluss aller 570 Hilfeplanverfahren des Jahres 2001 in die Untersuchung ermöglichte auch regional differenzierte Auswertungen zu Art und Umfang der empfohlenen Maßnahmen und zum psychosozialen Risiko der Hilfeempfänger. Im Anschluss an die Darstellung einiger Ergebnisse dieser Studie werden Folgerungen für die Einführung eines systematischen Qualitätsentwicklungsprozesses in gemeindepsychiatrischen Verbundsystemen diskutiert.


      
        
Abstract

        
This paper describes the procedures in planning support programmes for persons with long term psychiatric disabilities in the Region of Hanover (1.15 mill. inhabitants) and presents some results of a research project concerning process quality of all 570 planning procedures, which took place in the year 2001. The study covers the evaluation of the type and extent of recommended support programmes in the different catchment areas of this region in relation to the psycho-social risk of the patients. Following the presentation of the results deductions for the implementation of a systematic quality development process in community psychiatry are discussed.
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